

**10 Port-Gentil**

**1er arrondissement de la commune/Quartier "Colombie"/Équipements collectifs**

**Pascal Houangni Ambouroue offre une passerelle**



Le député du 1er arrondissement, Houangni Ambouroue, accueilli avec joie par les habitants du quartier "Colombie".



Coupure du ruban symbolique par le donateur.



Vue de la passerelle mise à la disposition des "Colombiens".

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

*Une épine en moins sous le pied des "Colombiens" des habitants d'un quartier populaire du premier arrondissement de la commune de Port-Gentil*

UNE passerelle pour améliorer les conditions de déplacements et/ou de vie des habitants du quartier dit "Colombie", situé dans le premier arrondissement de la cité pétrolière. C'est ce qu'il faut retenir de cette énième action sociale du ministre Pascal Houangni Ambouroue, par ailleurs député fraîchement élu du premier siège de Port-Gentil et président de l'association "Tendance Avenir". Il y a quelques mois, le membre du gouvernement avait été sollicité par les ré-

sidents de cette partie de la capitale économique, qui voyaient leur quotidien s'assombrir à chaque saison de pluies. Du fait que l'unique passerelle, qui leur permettait d'aller naguère d'un bout à l'autre de la cité, était dans un tel état de vétusté, que riverains et autres usagers étaient ex-

posés à tous les risques. En effet, seules quelques vieilles planches, tenant à peine sur des chevrons défectueux, plantés à même le sol, y soutenaient encore ce qui restait de l'ancienne passerelle. Du coup, à chaque saison de pluie, raconte un riverain, celle-ci s'inondait.

«Heureusement que les lampadaires solaires dont a bénéficié notre quartier nous aidaient toujours à voir où poser les pieds quand on y traversait la nuit. Ce qui nous a fait éviter beaucoup de noyades et autres mésaventures», a lancé une habitante du coin.

Jeudi dernier, c'est donc entre cris de joie et chants d'allégresse que les populations, par l'entremise de Jacques Kombila, leur chef de quartier, ont exprimé leur gratitude à leur élu, Pascal Houangni Ambouroue. « J'ai promis, pour les cinq années que vous avez bien voulu m'accorder en

tant que député, d'être quotidiennement à votre écoute et à l'œuvre dans des petits ou de grands projets à mener pour votre bien. Vous aviez besoin d'une passerelle, nous l'avons réalisée. Ensemble, nous continuerons à œuvrer pour l'amélioration des conditions de vie de nos populations, en l'occurrence celles du premier arrondissement », a-t-il confié. Avant de procéder à la coupure du ruban symbolique, synonyme de livraison officielle de ladite passerelle aux usagers. D'autre part, dans le souci de permettre aux huit chefs de quartiers que compte sa circonscription politique de passer les fêtes de fin d'année et de nouvel an dans de bonnes conditions, le nouveau député a rendu visite à chacun d'eux avec, sous les bras, des cadeaux...

**Vie des entreprises/Addax petroleum oil & gas Gabon/Journée récréative**

**Plusieurs activités ludiques au menu**

RAD  
Port-Gentil/Gabon

Samedi dernier, le temps d'une demi-journée, les enfants des employés de la société pétrolière Addax Gabon ont occupé un bel espace ludique, en plein centre-ville, pour un moment de joie et de bonheur partagés.

EN dépit de la crise économique du moment, la société pétrolière Addax petroleum oil & gas Gabon, n'a pas voulu déroger à (sa) tradition qui consiste à organiser, au lendemain de la célébration de Sainte-Barbe, une "journée récréative" au profit des enfants de ses employés. Il s'agit d'une action sociale qui vise, a-t-on expliqué, à « favoriser le brassage entre les enfants dont les parents émargent auprès d'un même employeur, aux fins de renforcer l'esprit d'équipe, de camaraderie et de partage », par le biais de diverses manifestations et/ou activités proposées. Pour cette édition, c'est un bel espace ludique, situé en plein centre-ville, précisé-



Des enfants jouant à la pêche aux jouets.



Les enfants des employés ont pris une part active aux jeux.



Il y avait une diversité des jeux lors de cette journée récréative.

ment au bord de l'avenue Pierre Savorgnan de Brazza, qui a accueilli, samedi dernier, environ trois cents (300) enfants accompagnés de leurs parents. Par-delà la dégustation de plein de "gâteries", les "bana" des employés d'Addax-Gabon se sont régalés en jouant au sport favori de Pierre-Emerick Aubameyang - football - dont certains en ont même fait leur idole au jeu vidéos. Tandis que d'autres montaient sur des balançoires et des toboggans... Quand ils ne s'exerçaient pas, sous les yeux des encadreurs, à la pêche à la ligne. Le poisson n'étant autre que des...

jouets. Pour se relaxer un peu

plus, tous les enfants ont créé une belle ambiance

autour de l'humoriste gabonais Manitou. Le direc-

teur général adjoint (DGA) d'Addax-Gabon, Jean Félix Makanga, n'a d'ailleurs pas hésité à s'associer à la fête. Au grand plaisir des bambins qui sollicitaient son entrée sur scène. Puis, petit intermède. Le temps pour le DGA de prodiguer quelques conseils aux enfants, les invitant à être des élèves studieux et respectueux de leurs parents. « L'école, c'est votre avenir, prenez-en soin. Respectez aussi vos parents, car ce sont eux qui vous entretiennent et vous éduquent au quotidien », a-t-il indiqué. Et la fête fut belle.